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ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介       ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間       フォーラム 

             『ロータリーの認知度向上における 

広報のあり方』 
 

 

 

左から、 

４年 越智会員 

７年 石井会員･ 

深川会員・畑会員 

１０年 杉町会員 

２４年大之木会員 

２９年 中尾会員 

 

 

 

なお、連続出席１０年の杉町会員にはクラブより記念品をお渡し

いたしました。 

 
 

 

＊次週２１日（木）は休会です。 

＊１７日(日)は広島国際会議場において「会員合同研修セミナ

ー」が開催されます。 

＊ロータリーの友（ＢＯＸ配布） 

＊公共イメージの向上と職業奉仕（ＢＯＸ配布） 

＊ＩＭプログラム（ＢＯＸ配布・欠席者のみ） 

 

 

 

 

会報ＩＴ委員会 神農会員 

ﾛｰﾀﾘｰの友３月号紹介 

縦組みＰ２ 「日本人のこころと平和」 

縦組みＰ１６「例会回数を減らすことについて」 

横組みＰ４０「心に残るロータリーの体験」 

横組みＰ４６「国を越えて輝く未来を」 

野球同好会  中山会員 ガバナー杯野球大会について 

ゴルフ同好会 久保(豊)会員 

３月の多打喜会例会において原田会員がホールインワンを達成

されました。 

 
 

 

 

【自主出宝】 

水野会員･増田会員･山内会員･石井会員･島本会員 本日のフォ

ーラムは、執行部主導で進行させて頂きます。皆様のご協力を宜

しくお願い申し上げます 

中尾会員 本日、連続出席２９年の表彰を頂きました。これからも

よろしくお願い致します。 

大之木会員 お陰様で２４年。健康に感謝、感謝です。 

杉町会員 皆様のお陰を持ちまして、入会１０年となりました。今

後ともご指導の程よろしくお願いいたします。 

原田会員★ ３/１０に行われた多打喜会で生まれて初めてのﾎｰ

ﾙｲﾝﾜﾝを達成しました。夢のような心地です。当日「石川遼」が私

に負けじとﾎｰﾙｲﾝﾜﾝを達成しております。 

水野会員･増田会員･山内会員･石井会員･島本会員 原田会員、

多打喜会ｺﾝﾍﾟでのﾎｰﾙｲﾝﾜﾝ達成、誠におめでとうございます。

みんなで大喜びしたであろう、お姿が目に浮かびます。執行部よ

り、お祝い出宝させて頂きます。 

神農会員･久保(豊)会員･丸本会員 １０日の多打喜会では同組

の原田先生、ﾎｰﾙｲﾝﾜﾝ誠におめでとうございます。この後は厄払

い大変そうですね。 

佐藤会員 先般、行われた多打喜会において、準優勝を頂き、ア

ンダーを取らせて頂きました。ありがとうございました。 

佐藤会員 土井さん､下前さん､渡部さん､先日の多打喜会では、

同組で楽しくﾌﾟﾚｲをさせて頂きありがとうございました。 

■本日の例会   ２０１３年３月２８日（木）   第２１２６回

ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告等 

ニコニコ箱 

卓話時間 広島県知事  湯崎 英彦 氏 

 『県民の皆様とともに 

「がん対策日本一」の実現を』

前回例会報告  ２０１３年３月１４日（木） 第２１２５回 

幹事報告               幹事   山内 盛利

ニコニコ箱           ニコニコ委員会 

連続出席表彰 

委員会・同好会報告 
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クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために 

 

上野会員 先日、中国新聞の報道にありましたように上野学園と

広島市中区と地域連携協定を結びました。２年余りのﾘﾊｰｻﾙを経

てこの度正式調印にこぎつけたものです。元気な地域づくりに貢

献してまいります。 

久保田会員 昨日の新聞テレビで上野学園と広島市中区が地域

連携協定を結んだとありました。地域の福祉と若い人材育成に今

後もご尽力ください。 

髙原会員 先週行われましたＩＭでは大変有意義な価値ある会議

であったと感謝しています。 

岸本会員 妻の誕生日に美しいお花をありがとうございました。何

時までも健康でいてほしいと思います。 

越智会員 先日、公立高校の合格発表があり、娘が基町高校に

合格することが出来ました。民主党様のお陰で授業料が無料で

す。お陰で本日午前中ﾊｰﾚｰﾀﾞﾋﾞｯﾄﾞｿﾝの契約をしてきました。 

岸本会員 先週の例会に遅刻しまして申し訳ございませんでした。

今後注意します。 

島本会員 一昨日、飲み屋さんで携帯電話をﾄｲﾚに落し、現在不

通となっております。ご迷惑をおかけしております。 

佐々木会員 先日、会員の方々と焼肉ﾋﾟｱに行った後に、うちのﾊﾞ

ｰで飲んだ時に残ったお金です。これでは私のﾆｺﾆｺにならない

ので、いつも皆様に可愛がって頂いておりますので、別に１枚入

れさせて頂きます。 
 

当日計 41,000 円（内、ｗｅｂ 14,000 円） 累計 1,060,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

フォーラム 

『ロータリーの認知度向上における広報のあり方』 
 

このフォーラムは昨年１０月

に地区大会で開催されまし

た特別セミナー『職業奉仕を

強調したロータリーの認知度

向上における広報のあり方』

に出席したメンバー主導で

行われました。 

他の奉仕団体にはない職業

奉仕という理念を、会員一人一人が携わる仕事を通じて実践し、

もって世の為人の為に尽くすことでロータリーの認知度を向上さ

せようという主旨のセミナーでありました。 

  
 

フォーラム最後の水野会長の講評をご紹介します。 

水野会長 ：「ロータリーの認知度向上における広報の在り方」に

ついてクラブフォーラムを開催しましたところ、多くの方々にご意

見をいただきありがとうございました。 

かつて、わが国では陰徳を尊ぶ傾向がありましたが、内容のある

感動や共感を呼ぶ奉仕活動はマスコミなどで広報し、ロータリー

の認知度を上げる必要があること、そして我々ロータリアン一人一

人が職業奉仕を通じて示す後ろ姿こそ最良の広告塔である、との

結論を得ました。 

 

 

 

 

 

去る３月９日(土)ﾎﾃﾙｸﾞﾗ

ﾝｳﾞｨｱ広島で広島東ＲＣ

のﾎｽﾄにより「ﾛｰﾀﾘｰと平

和」というﾃｰﾏで今年度

のｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞが

開催さました。 

当日はｸﾗﾌﾞから４５名が

参加しました。基調講演

では国際的に活躍され

ているｳﾞｧｲﾘﾆｽﾄで作曲

家の川井郁子さんが「子供たちの未来」という演題で、ご自身が体

験を通して感じられていることをお話しされていましたが、ﾛｰﾀﾘｰ

の精神にも共通をすることが数多くなり、有意義な講演でした。 
 

 
 

 
 

 
 

 

■出席報告 

２０１３年３月１４日（木） 会員数 ８０名 

出席 ６４名  欠席 １６名  来客 １名 

２月２８日例会出席率  ９８．７０％ 

２月度平均出席率    ９８．７０％ 

■お客様ご紹介  ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

和泉  眞 様（広島南） 

■次回例会 ２０１３年４月４日（木） 

  卓話 佐藤忠寛会員 『新会員自己紹介』 

      国際奉仕委員会担当 『ﾛ-ﾀﾘｰｶｰﾄﾞの活用法』 

卓話時間  

グループ６､７ 合同インターシティ・ミーティング報告 


